



早朝ハイク

[平成19年1月14日]

今年も新年恒例の早朝ハイクを実施しました。今年は伝統の大國魂神社コースをベースにアレンジしてみました。

朝5時半に宿河原駅前に集合し、南武線で分倍河原駅まで行きました。駅を降りて、大國魂神社に向かってまだ夜が明ける前ですが、歩きました。大國魂神社に着いて、参道を歩測しているうちに、徐々に夜が明けてきました。



自分の歩幅が分からないスカウトが多く、とりあえず歩数だけ数えてもらい、その後、6mロープでの歩数を数えてもらい、計算しました。スカウトたちは、200~250mという結果。リーダー、ベンチャーは約240m、地図上でも250m弱なのでいい線ではないでしょうか？



神社を出て、多摩川の是政橋を目指して歩きました。是政橋では、朝日を見ながら進みました。



夏場でも川の風は冷たいのに、この季節の川の風の冷

たさはかなりのものでした・・・。

体が温まらないので、スカウトベースで1kmぐらい進んでみました。スカウトベースとは例えば40歩ジョギングして、40歩歩いてというのを繰り返し、体に無理をかけずに2kmを15分のペースで進む方法です。「ジョギング」でなく「走って」と教えてしまったので、結構ペースが速く、パテパテに・・・すっかり、体が温まりました！新年ラリーの始まる9時までに集会場に戻らなければならないので、8時30分を目安に矢野口駅か稲田堤駅から電車に乗るつもりでしたが、みんなが頑張ってくれたので、稲田堤駅まで行けました。みなさん、お疲れ様でした。

新年ラリー

[平成19年1月14日]

新年ラリーとは、一年のスタートとなる団行事です。

寒い中、集会場に集合しました。ボーイ隊は早朝ハイクを済ませて、そのまま集会場に来て参加しました。

「今年、一年よろしくお祈りします」という気持ちをこめ

て、団委員長から各隊長へ隊旗の伝達を行ないました。最後にボーイスカウト川崎第48団の発展とみなさまの健康を祈念して弥栄(いやさか)の三唱。

セレモニーの後、新年の雰囲気を感じ、体を温めるために、お母さんたちが準備してくれた暖かいものを頂きます。今年「おしるこ」でした。

ビーバー・カブ隊は寒くても元気です。

ボーイ隊は早朝ハイクの後で、疲れているところご苦労様！！

今年一年、元気よく頑張っていきましょう！！



火おこし、パン作り/バウムクーヘン作り

[平成19年2月4日]

今日はビーバー・カブ隊が火起こし・パン作りをするのこのなので、便乗してボーイ隊はバウムクーヘン作りをしました。まず、生地作り。

ホットケーキミックスに卵、牛乳を入れ、混ぜます。

前回、生地がゆるすぎたとの話があったので、固めにしました。

竹にアルミホイルを巻いて、生地を塗ったのですが、アルミホイルがほどけて落下。

ボーイスカウトらしくWildでいいじゃんということで、竹に直接塗っちゃいました。

ビーバー、カブさんはホットケーキミックスを水で練って棒の先につけて焼きました。

ちょっと生地が硬すぎて、薄く塗れず。3~4層で完成と



ちよっと生地が硬すぎて、薄く塗れず。3~4層で完成と

なりました。断面をみると
ちょっとだけ層が見えます。
食べる前にボーイのみんなで記
念撮影。
男の子と女の子で分かれて焼い
たのですが、どちらもよくでき
たのでは？



BP 祭 in 幸市民館

[平成19年2月12日]

今日は4年に1度の地区行事であるBP祭のために幸市民館へ行きました。

まず、11時45分に登戸駅前にビーバー、カブ、ボーイ、ベンチャーとも集合。南武線で矢向駅へ。矢向駅では降り損ねそうになりました(汗)
改札を出て、グネグネ進むと幸市民館がありました。

もうすでに、多数の団が集まっていました。
早速、受付をしましたが、大混雑のため、すぐには入れず、ちょっと待ってから、入場しました。

13時開会予定でしたが、10分ほど遅れて第1部が開始。
VSミュージカル「1t法師」では48団のベンチャーも出演していました！！



アトラクションは、まずじゃんけんで選抜。残った人がステージに集まってボーイスカウトにちなんだ×クイズ。
48団の副団委員長が進行をやっていました。
その後、RS劇「アンノウン ソルジャー」がありました。
14時50分から記念式典にて、菊章の表彰で48団から2名が表彰されました。おめでとう！！



スケート訓練 in 神奈川スケートリンク(反町)

[平成19年2月18日]

今日はビーバー、カブ、ボーイ、ベンチャーの合同スケート訓練。

向ヶ丘遊園地やよみうりランドのスケート場がなくなったので、横浜の1つ手前の反町駅近くの神奈川スケートリンクへ行きました。

チケットを買って、入場。それぞれスケート靴を借りました。団体席へ陣取って、滑る準備をしました。

準備体操をしてから、みんな思い思いに滑りました。



混んでいる中、後ろ向きで滑る練習をしたり、スピンやジャンプ練習をしたりする人が意外に多く、あぶなっかしくて落ち着かなかったです。

11時45分から昼食。

お昼休みを終わって滑り始めたらず、リンク整備の時間に・・・タイミングが悪かったです。

私は13時まで滑ってから、一足お先にスケート場を出発し、地区登録へ向かいました。

<編集後記>

たまりにたまった記事を連休でどうにかまとめたら、また3号分になってしまいました。ボーイに偏りがちですので、他の隊の記事や写真を是非お寄せください。よろしくお願
いします。m(_._)m <編集 T隊長>

